



DCV consolida su liderazgo en servicios financieros con la adquisición de RiskAmerica

La operación fortalece su infraestructura con capacidades de inteligencia de datos, valorización de carteras y herramientas tecnológicas para el ecosistema financiero.

La filial del Depósito Central de Valores, DCV Asesorías y Servicios S.A., anunció la adquisición de RiskAmerica, empresa chilena con más de dos décadas de trayectoria en valorización de instrumentos de renta fija local, análisis de riesgo financiero y soluciones tecnológicas para el mercado. Esta operación marca un hito en la estrategia de expansión del DCV y refuerza su compromiso con el desarrollo del mercado de capitales.

Fundada en el año 2000 por los destacados académicos Eduardo Schwartz, de UCLA, y Gonzalo Cortázar y Nicolás Majluf, de la Pontificia Universidad Católica de Chile, RiskAmerica se ha consolidado como un referente en el sector. Sus plataformas y modelos financieros que nacieron desde el rigor académico son utilizados diariamente por AGFs, bancos, corredoras de bolsa, compañías de seguros, family offices, cajas de compensación, instituciones públicas y diversos actores del mercado.

Guillermo Tagle, presidente del Directorio del DCV comenta que, "después de más de quince años en el directorio, puedo decir que la adquisición de RiskAmerica es uno de los hitos más significativos para el DCV. Esto nos lleva a una nueva escala de servicio, fortaleciendo al mercado de capitales con información más robusta, objetiva y confiable. Es un paso clave para proyectar una infraestructura financiera moderna y al servicio de todos los actores del sistema."

El profesor Gonzalo Cortázar, fundador de RiskAmerica y académico de la Escuela de Ingeniería UC, señala que esta operación representa un reconocimiento al trabajo de investigadores y estudiantes, y que "debería facilitar el desarrollo de nuevos servicios en Chile y Latinoamérica, fortaleciendo además los vínculos entre universidad y mercado para contribuir al desarrollo del país". En la misma línea, el profesor Nicolás Majluf expresó que "esto permite que RiskAmerica se inserte con fuerza en la institucionalidad financiera del país. No



Sentados: Rodrigo Roblero, gerente General DCV, Nicolás Majluf, fundador RiskAmerica, Guillermo Tagle, presidente Directorio DCV, Gonzalo Cortázar, fundador RiskAmerica y Paula Donoso, gerente Comercial RiskAmerica. De pie: equipos legales, gerenciales y directivos de RiskAmerica y del DCV.



Rodrigo Roblero, gerente General DCV e Ignacio Badilla, gerente General RiskAmerica desde Londres.



Héctor Ortega, gerente de Desarrollo RiskAmerica, Cristóbal Ríos, gerente de TI RiskAmerica, Rodrigo Roblero, gerente General DCV, Paula Donoso, gerente Comercial RiskAmerica y Claudio Garín, gerente Comercial y Experiencia Clientes DCV.

sólo se refuerza nuestra posición en el mercado, también se abre un nuevo ciclo de desarrollo con mayores posibilidades de expansión. Es un paso natural para una empresa nacida desde la academia, que ha aportado transparencia y metodologías objetivas a la valorización de activos durante más de dos décadas".

La adquisición fortalece la posición del DCV como proveedor de servicios financieros, "sumamos capacidades, nuevos talentos y tecnología de alto nivel que nos permite responder con

mayor agilidad y anticipación a las necesidades del mercado", sostiene Rodrigo Roblero, gerente General del DCV. Además, "estamos combinando la solidez de nuestra infraestructura con la inteligencia de datos y el desarrollo de soluciones innovadoras".

Esta operación permitirá avanzar en entregar una solución integral al mercado. Por una parte, DCV provee una infraestructura robusta y segura para la emisión de instrumentos financieros, registro de operaciones y custodia de valores, por

su parte, DCV Registros, filial también del DCV, otorga una administración integral de registros de accionistas y aportantes, y ahora, a través de RiskAmerica, se incorporará una plataforma especializada para la valorización de carteras y gestión de activos financieros, además de una nueva plataforma para la administración (backoffice) de fondos.

Esta complementariedad estratégica facilitará la toma de decisiones para los distintos actores del ecosistema financiero, sobre la base de datos confiables, información dinámica, modelos robustos y servicios integrados. Además, la suma de nuevos talentos al equipo sin duda potenciará el desarrollo de innovaciones y servicios digitales.

"Esta operación nos permite afianzarnos dentro del ecosistema financiero chileno. Mantenemos nuestro gran equipo profesional, nuestras soluciones y nuestro espíritu innovador, pero ahora con mayor alcance, respaldo y proyección. Combinamos lo mejor del mundo emprendedor con el de una institución sólida como el DCV" agrega Ignacio Badilla, gerente General de RiskAmerica.

Con esta adquisición, el DCV profundiza su estrategia de desarrollo del sistema financiero, incorporando capacidades analíticas avanzadas a una infraestructura reconocida por su solidez y seguridad. La operación asegura una plataforma más eficiente y versátil para responder a las demandas del mercado de capitales, en línea con los estándares que hoy exigen los principales centros financieros del mundo.



Rodrigo Roblero, gerente General DCV, Guillermo Tagle, presidente del Directorio DCV y Sergio Concha, director DCV.



Claudio Garín, gerente Comercial y Experiencia Clientes DCV, Jaime Fernández, gerente de Auditoría DCV, Marcela Aguirre, gerente de Riesgo y Cumplimiento DCV, Nicolás Mora, abogado DCV, Sandra Valenzuela, gerente de Personas y Cultura DCV, Rodrigo Roblero, gerente General DCV, Ricardo Toro, gerente de Finanzas y Control de Gestión DCV, Macarena Larraguibel, subgerente Legal DCV y Claudio Herrera, gerente de Operaciones y Procesos DCV.